

QP 5.1 Qualitätspolitik

Es ist stets unser Bestreben gewesen, unsere unternehmerische Sorgfaltspflicht gegenüber unseren Kunden und deren Anforderungen an Produkt und Dienstleistung zu erfüllen. Dieses Bestreben wollen wir zukünftig absichern durch:

- * die Förderung des Qualitätsbewußtseins durch die Geschäftsleitung auf allen Ebenen des Unternehmens,
- * gut geschulte und motivierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die sich an dem Null-Fehler-Prinzip orientieren,
- * einen kundenorientierten Service und termingerechte Lieferung,
- * die Verschwiegenheit unserer Mitarbeiter hinsichtlich kundenbezogenen Fertigungsdaten in Papier- oder elektronischer Form,
- * ein rationelles Beschaffungswesen und rationelle Fertigung durch optimale Durchlaufzeiten zur Vermeidung von Maschinenstillstandzeiten, um die Erfüllung der Produktanforderungen unter wirtschaftlichen Gesichtspunkten erfüllen zu können,
- * Kooperation mit unseren Kunden und Lieferanten,
- * Verpflichtung aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zur kontinuierlichen Verbesserung.

Der Maßstab für die Qualität unserer Produkte und Dienstleistungen wird vom Kunden bestimmt. Sein Urteil ist entscheidend. An diesem Maßstab haben sich alle Unternehmensaktivitäten und Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auszurichten.

Grundsatzerklärung zum QM-System

Zur Erfüllung vertraglich vereinbarter Kundenforderungen, zur Planung, Durchführung und Überwachung aller qualitätsrelevanten Tätigkeiten ist in unserem Unternehmen ein Qualitätsmanagementsystem nach

DIN EN ISO 9001:2015.

eingeführt worden und wird im gesamten Unternehmen praktiziert.

Die QM-Dokumentation, die aus diesem QM-Handbuch und den darin zitierten Dokumenten wie z.B. Verfahrensanweisungen, Arbeitsanweisungen besteht, ist verbindlich für alle Mitarbeiter des Unternehmens.

Der Beauftragte der obersten Leitung hat die Aufgabe, zu gewährleisten, daß das QM-System aufrechterhalten wird, regelmäßig über die Leistungsfähigkeit des QM-Systems

Präzisionsmechanik Hahn GmbH
Werkzeug und Vorrichtungsbau
74676 Niedernhall

und notwendige Verbesserungen zu berichten (z.B. anhand durchgeführter interner Audits) und im Unternehmen das Bewußtsein zur Erfüllung der Kundenforderungen zu

fördern. Er wird dafür die Unterstützung der Geschäftsleitung und aller Mitarbeiter im Unternehmen erhalten.

Durch die genannten Maßnahmen soll die beschriebene Qualitätspolitik des Hauses verwirklicht werden. Dabei dient die Qualitätspolitik allen Mitarbeitern als verbindliche Richtlinie für qualitätsbewußtes, kundenorientiertes und verantwortliches Handeln.

Niedernhall, den 08. Juni 2016



gez.:
Frau Dipl. Ing. Hahn
Geschäftsführerin/QMB



gez.:
Herr Ruck
Betriebsleitung